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ABSTRAK 

Penelitian ini dilatarbelakangi karena seorang guru merupakan pribadi yang 

senantiasa harus memberikan contoh keteladanan yang baik, sehingga patut dan 

pantas untuk digugu dan di tiru dalam setiap hal positif oleh siswa, termasuk 

dalam hal ini yaitu kedisiplinannya. Disiplin digunakan untuk membentuk dan 

membiasakan sikap taat dan sadar siswa terhadap suatu aturan yang berlaku baik 

di lingkungan sekolah maupun di dalam masyarakat. Oleh sebab itulah guru harus 

menjadi teladan yang baik untuk melakukan penanaman  disiplin dalam diri 

peserta didiknya di sekolah, supaya siswa akan berhasil di masa depan. 

Berdasarkan latar belakang di atas maka perlu dilakukan penelitian dengan 

rumusan masalahnya (1) Bagaimana bentuk disiplin siswa di MI Hijriyah II 

Palembang, (2) Faktor-faktor penghambat penanaman disiplin siswa di MI 

Hijriyah II Palembang, (3) Bagaimana bentuk model keteladanan guru dalam 

penanaman disiplin siswa di MI Hijriyah II Palembang. Metode penelitian dalam 

penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan 

data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data 

adalah analisis deskriptif. Uji keabsahan data menggunakan trianggulasi data dan 

bahan referensi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Bentuk disiplin 

waktu siswa MI Hijriyah II Palembang sudah baik, (2) faktor-faktor yang 

menghambat penanaman disiplin siswa yaitu jarak rumah ke sekolah, kesibukan 

orang tua, pengaruh dari teman yang tidak disiplin, dan kemalasan diri siswa (3) 

Bentuk model keteladanan guru dalam penanaman disiplin siswa yaitu contextual 

learning, external control dan inner control yang di terapkan para guru di MI 

Hijriyah II Palembang. 

 

Kata kunci : Keteladanan guru,  Penanaman disiplin 

 

 

 

 

 

 

 

 



vii 
 

ABSTRACT 

 

This research is motivated because a teacher is a person who always has to 

give a good example of exemplary, so that it is appropriate and appropriate to be 

imitated and copied in every positive thing by students, including in this case 

namely discipline. Discipline is used to shape and familiarize students with 

obedience and awareness of a rule that applies both in the school environment and 

in society. That is why teachers must be a good role model for planting discipline 

in their students in school so that students will succeed in the future. Based on the 

above background, it is necessary to conduct research with the formulation of the 

problem. (1) What is the form of student discipline in MI Hijriyah II Palembang, 

(2) The inhibiting factors of student discipline at Palembang MI Hijriyah II, (3) 

What is the model of teacher exemplary planting student discipline at MI Hijriyah 

II Palembang. The research method in this study uses qualitative research 

methods. The technique of collecting data uses observation, interviews and 

documentation. The data analysis technique is descriptive analysis. Test the 

validity of the data using triangulation of data and reference material. The results 

of this study indicate that (1) the form of time discipline in MI Hijriyah II 

Palembang students is good, (2) factors that inhibit the planting of student 

discipline, namely the distance of home to school, parental busyness, the influence 

of undisciplined friends, and self laziness students (3) The form of the teacher's 

exemplary model in planting student discipline, namely contextual learning, 

external control and inner control applied by the teachers at MI Hijriyah II 

Palembang. 

 

Keywords: Teacher exemplary, Discipline planting 
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 الملخص
 

ب تمذٚى يثبل خٛذ  ًً ػهٗ انًُٕرج انًثبنٙ ، ٚحفض ْزا انجحث لأٌ انًؼهى ْٕ انشخص انز٘ ٚتؼٍٛ ػهّٛ دائ

ثحٛث ٚكٌٕ يٍ انًُبست ٔانًُبست أٌ ٚتى تمهٛذِ َٔسخّ فٙ كم شٙء إٚدبثٙ يٍ لجم انطلاة ، ثًب فٙ رنك 

فٙ ْزِ انحبنخ ثبنتحذٚذ الاَضجبط. ٚستخذو الاَضجبط نتشكٛم انطلاة ٔتؼشٚفٓى ثبنطبػخ ٔانٕػٙ ثمبػذح 

جت ٚدت أٌ ٚكٌٕ انًؼهًٌٕ ًَٕرخًب خٛذًا نضسع الاَضجبط تُطجك فٙ انجٛئخ انًذسسٛخ ٔفٙ انًدتًغ. نٓزا انس

نذٖ طلاثٓى فٙ انًذسسخ حتٗ ُٚدح انطلاة فٙ انًستمجم. استُبدًا إنٗ انخهفٛخ انسبثمخ ، يٍ انضشٔس٘ 

( يب ْٕ شكم الاَضجبط انطلاثٙ فٙ ثبنًٛجبَح إثتذائٛخ ْدشٚخ انثبَٛخ 1إخشاء ثحث يغ صٛبغخ انًشكهخ. )

( 3نؼٕايم انًثجطخ نًُٕ الاَضجبط انطلاثٙ فٙ ثبنًٛجبَح إثتٛذٚخ ْدشٚخ انثبَٛخ ثبنًذسسخ ، )( ا2ثبنًذسسخ ، )

يذسط فٙ صساػخ الاَضجبط فٙ يذسسخ ثبنًٛجبَح الاثتذائٛخ الإسلايٛخ انثبَٛخ. تستخذو طشٚمخ انجحث فٙ ْزِ 

ٔانٕثبئك. تمُٛخ تحهٛم  انذساسخ طشق انجحث انُٕػٙ. تمُٛخ خًغ انجٛبَبد تستخذو انًلاحظخ ٔانًمبثلاد

انجٛبَبد ْٙ انتحهٛم انٕصفٙ. اختجبس صحخ انجٛبَبد ثبستخذاو تثهٛث انجٛبَبد ٔانًٕاد انًشخؼٛخ. تشٛش َتبئح 

( شكم الاَضجبط انضيُٙ نهطلاة فٙ يذسسخ ثبنًٛجبَح فٙ إثتذائٛخ انٓدشٚخ انثبَٛخ فٙ 1ْزِ انذساسخ إنٗ أٌ )

حٕل دٌٔ صساػخ الاَضجبط انطلاثٙ ، ْٔٙ انًسبفخ يٍ انًُضل إنٗ ( انؼٕايم انتٙ ت2انًذسسخ خٛذ ، )

( شكم ًَٕرج انًؼهى 3انًذسسخ ، َٔشبط انٕانذٍٚ ، ٔتأثٛش الأصذلبء غٛش انًُضجطٍٛ ٔانكسم انطلاة )

انًثبنٙ فٙ صسع َظبو انطبنت ، ْٕٔ انتؼهى انسٛبلٙ ، ٔانتحكى انخبسخٙ ٔانشلبثخ انذاخهٛخ انتٙ ٚطجمٓب 

 فٙ يذسسخ اثتٛذٚخ انٓدشٚخ انثبَٛخ ثبنًٛجبَح.انًؼهًٌٕ 

 

 : المعلم المثالي ، زراعة الانضباط الكلمات المفتاحية
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